

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume V.

1er Février, 1895,

Numéro 23

---

---

## BULLETIN

---

21 janvier 1895.

\* \* **Nouvelles diverses.**—La misère règne dans presque tous les pays vu le manque d'ouvrage. Généralement l'ordre n'est pas troublé, mais dans quelques endroits il y a eu des désordres et même des répressions atroces. Ainsi à Lima au Pérou, une foule affamée, composée en grande partie de femmes et d'enfants, ayant refusé de se disperser, le président Carcerès ordonna aux troupes de les disperser de force. Il s'ensuivit une épouvantable mêlée dans laquelle un grand nombre de personnes furent tuées. Il y a eu aussi de nombreux blessés.—Le 8 Janvier le gouvernement de Victoria a été défait sur la question de la réduction du traitement des députés et des officiers publics. Cette défaite est due en grande partie aux députés appartenant au parti ouvrier. Le ministre Turner n'a cependant pas donné sa démission. Il a jugé que la question n'était pas assez grave pour amener une crise. Cette conduite a été approuvée par l'Assemblée législative.—Une bataille a eu lieu dernièrement dans le Soudan, dans les environs de la ville de Kassala, entre les Italiens et 15,000 Mahdistes. Les Italiens ont remporté la victoire. Ils étaient commandés par le général Baratieri. Plus tard le général a télégraphié au ministère de la guerre, à Rome, pour demander l'envoi immédiat de nouvelles troupes à Massouah. Une dépêche de Rome, en date du 18 Janvier, annonce une nouvelle victoire du général Baratieri. Il a mis en fuite le chef Ras Hanganola et il s'est emparé de beaucoup d'armes et de munitions. Les pertes de l'ennemi sont considérables.—Au commencement du mois une grande inondation a ravagé la ville de Mendoza, dans la République Argentine. Elle a causé des dommages énormes surtout aux vignobles. On dit que 27 personnes se sont noyées.—Le gouvernement français a nommé monseigneur Soulé, chevalier de la Légion d'honneur. Cette distinction a été accordée à l'ancien évêque de Saint Denis de La Réunion en récompense des services qu'il a rendus à la France. L'illustre archevêque de Léontopolis et administrateur apostolique de la Guadeloupe, Mgr Soulé, est bien connu à Montréal. Il y a quelques années il a été le prédicateur du carême à l'église Notre-Dame de cette ville.—Le 15 janvier à Butte, dans le Montana, un incendie s'est déclaré dans des entrepôts où de grandes quantités de poudre étaient emmagas-